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Zusammenfassung

        
Neue Entwicklungen und Tendenzen in der Hypospadie-Behandlung betreffen einerseits konzeptionelle Taktiken bezüglich Operationszeitpunkt, Hospitalisationsdauer, einzeitiger Operationsverfahren sowie Meatusverlagerung auch bei distalen Formen, andererseits Operationstechniken wie z. B. die Island-Flap-Technik zur primären resp. die Verwendung von Blasenmukosa zur sekundären Urethroplastik, den Einsatz der artifiziellen Erektion zur Chordektomie sowie die Glanduloplastik mittels Xylocain-Adrenalin-Lösung.


      
        
Summary

        
New trends in the treatment of hypospadias consist on the one hand in conceptional tactics such as earlier operation, shorter hospitalisation, one-stage procedures and meatal advancement in distal forms, and on the other hand in operative techniques such as the island-flap procedure for primary and the bladder-mucosa graft for secondary urethroplasty, artificial erection for chordectomy, as well as xylocain-adrenalin injection for glanduloplasty.
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